



# 山商卓球部通信



山形市立商業高等学校卓球部

第10号

令和8年1月21日(水)

◎今年もよろしくお願いします。

ご無沙汰しております。今年もよろしくお願いします。

今年の卓球部の活動は冬休みの1月5日(月)から始まりました。この日は女子は通常練習で、男子は「東海大山形校」が来て練習試合でした。この日は団体戦4対1で勝つことができました。

1月10日(土)はバスケットボールの県新人戦で体育館が使用できないため、女子は「山形西高校」に行って合同練習、男子は「上山明新館高校」で練習試合でした。女子は山形西高校の小野先生に指導を受けたりして有意義な練習になりました。男子はダブルスがフルセットデュースまでもつれ込みギリギリで勝ち、結果的には団体戦3対2で勝つことができました。

1月17日(土)は女子は部活動を休みで、男子は「創学館高校」に練習試合に行きました。創学館高校は1部リーグだけあって強く、団体戦は1対4で負けてしまいました。しかし、いろいろと得るもの多かったです。

男女とも通常練習、合同練習、練習試合等を通して、様々なことを学ぶことができました。まずは2月7日(土)に「寒河江市市民体育館」で開催される「冬季リーグ」に活かしていきたいです。

## ◇設楽杯争奪卓球大会

1月18日(日)に山形県体育馆で「設楽杯争奪卓球大会」が行われました。山商卓球部からは2年大石深月さんと、石澤紅玲羽さんが出場しました。

大石深月さんは2回戦勝利し、3回戦第4シードの山形学院高校の安藤さんに負けてしまったものの、フルセットまでもつれ込む試合でかなり惜しい試合でした。そのまま安藤さんは3位に入賞したので、結果はベスト32だったものの、内容としては大きなベスト32だったと思います。

石澤紅玲羽さんは2回戦勝利し、3回戦山形学院の菊池さんに2セット先取されながらも、そこから3対2と逆転勝利し、4回戦山形西校の浦山さんに2セット先取されながらも、同じようにそこから3対2と逆転勝利し、5回戦上山明新館の里見さんに勝利し準決勝に進出し、準決勝第2シードの山形学院佐藤(結)さんに負けてしまったものの、自身初の個人戦3位に入賞し賞状と盾を頂きました。2人とも練習の成果が出てレベルアップしているので今後が楽しみです。



最後に応援して頂いた保護者・卒業生・関係者の皆様ありがとうございました。今後も山商卓球部をよろしくお願いします。